

Mathematikinteressierte messen sich

Unter Corona-Bedingungen verläuft auch die Mathematikolympiade anders als in den vergangenen Jahren. Hygieneregeln sind zu beachten, das bedeutet auch dass definierte Gruppen nicht durchmischt werden dürfen.

So fand die erste Runde auch nicht in der Schule, sondern zu Hause statt.

Theodor Harand (Klasse 6a), **Anita Mudrak**, **Viet-Khang Le** (beide Klasse 6b), **Mia Güldenpenning** und **Lennart Schulz** (beide Klasse 5a) ließen die Köpfe rauchen.



Die Fachschaftsleiterin **U. Teichert** und die Schulvereinsvorsitzende **S. Schulz** würdigten die erbrachten Leistungen und überreichten die Urkunden.

Für die nächste Runde (Kreisebene) qualifizierten sich **Mia Güldenpenning**, **Lennart Schulz** und **Viet-Khang Le**. Diese findet nicht wie sonst am Goethe-Gymnasium in Ludwigslust statt sondern wird in unserer Schule durchgeführt.

Wir drücken allen Teilnehmern der Kreisrunde die Daumen für ein erfolgreiches Abschneiden und damit verbunden die Teilnahme an der Landesrunde!

S. Schulz

Vorsitzende des Schulvereins der Karl-Scharfenberg-Schule e.V.